
第1673回例会　2012.２.９　晴　司会　相川会員

　ロータリーソング　「我等の生業」

◎本日の出席状況

　出席：29名（26名）中19名　73.07％

　欠席：金子・大原・瀧・守屋・高橋・斉藤（守）・斉藤（英）・度会（丹羽・武市・大久保）各会員

◎メークアップ　　２／２分　山口～理事会

　　　　　　　　　２／９分　大原・金子・高橋～理事会
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戸澤会長

　みなさまこんにちは。

　「ロータリークラブって何をやっているの？」

とよくロータリーを知らない人に聞かれます。

　そんな時には今は「経営者とか士業の人たちとかお医者さんが集まってるボランティアの団体です」

と答えています。

　奉仕とか理想とかを話し出すとなかなか理解されません。

　次年度の RI会長の田中作次さん（久しぶりの日本人です）は、ガバナー月信２月号でこのように言って

います。

　「ロータリーは素晴らしいことをたくさんしていますが、そのことがあまり知られていません。この状況を

変える必要があり、そのために個々のロータリアンが「自分はなぜロータリアンなのか」を人々に伝える必

要があり、「ロータリーとは何か」を簡潔に伝えるためのテンプレートを提供する」予定だそうです。

　このテンプレートがあれば自分たちの状況に合わせて書き換えることによりロータリーについて説明する

ことができそうです。楽しみですね。

　自分がロータリアンであることで何を得ているのか、これからどうあるべきか、進むべき方向はなどを考

えていただければと思います。

　なお、来年度のRIテーマは「奉仕を通じて平和を」です。

　会長挨拶終わります。ありがとうございました。

藤代幹事

１．次年度会長幹事会のお知らせ

　日　時：２月22日（水）15時～16時30分

　場　所：フローラ西船

　※次年度会長鈴木（恭）・幹事大原会員が出席予定

２．船橋東RAC２月の例会予定が来ています

　・２月９日（木）20時～21時

　　場　所：船橋北口図書館

　・２月23日（木）19時～21時

　　場　所　東大門

３．次週２月16日（木）の例会は第２分区IMに振り替えの為例会はありません。

　第２分区IM　２月14日（火）点鐘：15時

　場　所：船橋グランドホテル

◎委員会報告

35周年記念事業実行委員会 岡田委員長　

　・記念誌掲載の「会員プロフィール」を２月末締め切りで事務局へ提出するようお願いします。

幹 事 報 告

会長あいさつ



　本日の卓話

　　クラブフォーラム　IM発表者

 鈴木エレクト

　「我がクラブの奉仕と未来」というテーマで、次週IMでの発表に向けて各テーブルで意見を出し合い、代

表者が発表しました。（要旨をまとめました）

鈴木（恭）会員

　５大奉仕をバランス良く行っていると思う。また地区の補助金等を上手に使っている。

　個人個人の活動がクラブに反映され、またクラブから個人へフィードバックされるという良い循環が行わ

れている。

大家会員

　自分の職業をしっかりとやっていくことが、奉仕につながる。

山﨑会員

　先輩ロータリアンから受け継がれた伝統を引き継いでいくことが大事である。入会間もない会員が楽しく

例会に出席できるよう、魅力あるクラブにしていきたい。

鈴木（崇）会員

　「奉仕」にこだわらず、クラブでの活動を通し自分を高めていくことで、個々が地区リーダーになってい

くことが、クラブの未来につながっていくのではないか。

岡田会員

　他のクラブと比べ、また2790地区の中でも一番という位、奉仕活動を活発に行っている。自分の事業がう

まくいくことも大切である。

・本日のクラブフォーラムのご意見を集約して来週発表させて頂きます。 鈴木　ヤスヒロ

・クラブフォーラムありがとうございました。来週よろしくお願いします。 戸澤　寿史

・良き先輩に囲まれて幸せです。 柴田　正道

・我がクラブの奉仕と未来についてのクラブフォーラム、大変参考になりました。 山口　習明

・鈴木会長エレクト、IMの発表よろしくお願いします。当日顧客の葬儀の為休ませて頂きます。 織戸　豊

・本日は先輩と話し合う機会があって良かったです。 鈴木　崇

・鈴木さんと奉仕の理想について話せてよかった。 相川　泰久

・鈴木エレクト、次週のIM発表頑張ってください。期待しております。 岩浅　宗之

・鈴木会長エレクト、IMの発表よろしく、ロータリーの未来は明るいと思っております。 岡田　敏男

・未来についての話は未来についてロマンと夢のある人たちに期待します。 相澤　友夫

・出会いはロマンで。 重田　裕嗣

・シゲチャン、記念ゴルフ参加できなくてすいません。早くゴルフも参加できるようなりたいです。

 大家　浩明

　 ２月９日   ￥ 12,000　　累計 ￥ 921,983　今週のニコニコ BOX



第1674回例会　　第２分区IM（インターシティー・ミーティング）

　日　時：平成24年２月14日（火）点鐘：15時　懇親会：18時

　場　所：船橋グランドホテル

　ホストクラブ：船橋みなとRC

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　テ ー マ 　「我がクラブの奉仕と未来」

　基 調 講 演 　「時代と共に変わりつつあるロータリー」

　リ ー ダ ー 　渡辺　孝至氏　元祖くず餅「船橋屋」会長　（東京城東東RC）

　クラブ発表者　鈴木　恭浩会長エレクト

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中16名　59.30％

　欠席：岩浅・守屋・遠田・大家・織戸・柴田・鈴木（崇）・山口・度会・斉藤（英）・斉藤（守）

　　　　（丹羽・武市）各会員

直前ガバナ―補佐表彰　金子会員

鈴木恭浩会長エレクト卓話者　渡辺孝至　様



２月23日　世界理解月間にちなんで

　　　　　　『海の話』 度会会員

３月１日　「世界ローターアクト週間にちなみ」

 佐々木会員

　　８日　「私の履歴書」 守屋会員

週報今週の担当　　　伊　藤

２・３月のプログラム

我がクラブの奉仕と未来 鈴木　恭浩会長エレクト　

　「奉仕」と言うと現在ロータリークラブでは５大奉仕としてクラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、

新世代奉仕と言われています。

　私たち船橋東ロータリーではこれら５つの分野について全てバランス良く活動を行っていると考えていま

す。

　まず職業奉仕については、自らの職業をしっかりと行って行く事で、真摯に業務を行い正当に利得を得る

ことが、業種の地位向上になり、更には経済の活性化を生み、社会に対して広い意味での役に立つ事と理解

しています。自らの事業を順調に行わなければクラブの会費を払えず会員資格を維持できなくなり、会員と

して奉仕活動を行う事もできなくなります。奉仕活の未来を語るので有れば自らの職業の未来・将来を考え

て行くことも必要と考えます。

　また我がクラブの奉仕活動で特筆すべきは社会奉仕と国際奉仕の活動であります。これまでカンボジア、

ミャンマーでの小学校建設をはじめとする支援、地域の小中学校に対するエコロジー教育を兼ねた施設の寄

贈、昨年の大震災の被災者に対する支援活動などここ数年でも多くの活動を行ってまいりました。

　それらを支えたものとして、ロータリーのマッチンググランドや東京電力関係のグリーン電力基金などからうまく

事業の支援を受けた資金とが挙げられます。少ない資金を 大限に活用する手段として、様々な制度を利用

できたと思います。またもう一つは、活動を支えた会員の持つ理念と知恵に対して、実現・実行を行う同じ

会員の実行力の二つがうまく融合されたことと私は考えています。年齢・専門・クラブ歴などのそれぞれの

上下関係をうまく活用して先輩からの理念を次世代にうまく引き継いで活動を行っていると思います。

　これらの活動については、マスコミを通じて広報を行い、これまで新聞やTVでも取り上げて頂いており

ます。

　クラブでの様々な奉仕活動は、支援等を受ける相手にとって良いだけでなく、その奉仕活動を行う事によっ

て、クラブ内全員で団結する事でクラブの結束が生まれる事が評価出来ると思います。奉仕を行う事で各会

員の奉仕やクラブに対する意識が向上され、更にクラブ全体の活性化につながるのではないでしょうか。実

際クラブでの奉仕活動をきっかけに個人での活動を行う様になり、その個人の活動から今度はクラブ全体の

活動へフィードバックするという様な好循環も生まれております。

　 後に奉仕活動は具体的な個々の活動に限らず、職業などの活動・経験によって、自らを高めて、それを

職業や家庭で生かす事が未来に続くのではないか、クラブ内ではいつも笑顔で理想を求めていきたいという

考えをご披露してクラブの発表を終了させて頂きます。


